

Dans le cadre du

Téléthon

Soirée avec reportage audiovisuel

à propos du

Voyage Trans – Amérique du Sud

Buenos Aires (Argentine) → Santiago (Chili)

1700 km

par 5 tandems (1 pilote + 1 non voyant)



de l'Association Vélo amitié (St Erme)

Samedi 06/12/2014

À 18h

Salle des Fêtes de **Mons en Laonnois**

Dans le cadre du

Téléthon

Soirée avec reportage audiovisuel

à propos du

Voyage Trans – Amérique du Sud

Buenos Aires (Argentine) → Santiago (Chili)

1700 km

par 5 tandems (1 pilote + 1 non voyant)



de l'Association Vélo amitié (St Erme)

Samedi 06/12/2014

À 18h

Salle des Fêtes de **Mons en Laonnois**